

2 Investor Sudah Masuk di Zona Industri Tunjungteja

SERANG (IM)- Pada tahun ini sebanyak dua investor telah berinvestasi dan melakukan pembebasan lahan di zona industri Kecamatan Tunjungteja. Kedua investor yaitu PT Jaya Perkasa Sasmita dan PT Andalán Pangan Nusantara.

Penata Kelola Penanaman Modal Muda pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Serang, Nuzul Fatwa mengatakan, dampak keberadaan Tol Serang-Panimbang cukup baik untuk iklim investasi di Kabupaten Serang, terutama di kawasan-kawasan yang terdapat exit tol Serang-Panimbang.

"Keberadaan Tol Serang-Panimbang sangat berdampak bagi investasi di Kabupaten Serang terutama untuk zona industri yang ada di Kecamatan Tunjungteja dan zona permukiman dan perumahan yang ada di Kecamatan Cikeusal," katanya, Selasa (2/1).

Ia mengatakan, ada sebanyak lima desa yang menjadi zona industri di Kecamatan Tunjungteja yaitu Desa Sukasari, Bojongmenteng, Kemuning, Malanggah, dan Desa Tunjungteja. "Untuk luas total zona industri di 5 desa itu Kecamatan Tunjungteja itu sekitar 1.500 hektare," jelasnya.

Menurutnya, berdasarkan data yang dimilikinya, sudah ada dua perusahaan yang memiliki izin dan sedang melakukan pembebasan lahan baik untuk kawasan industri maupun pabrik di luar kawasan industri.

Di Tunjungteja sudah ada 2 perusahaan yang masuk dan mengajukan izin lokasi. Rencana mereka mengajukan untuk kawasan industri dan selebihnya untuk industri di luar kawasan dengan total luas lahan mencapai 265 hektare.

"Untuk perusahaan pertama yaitu PT Jaya Perkasa Sasmita yang berencana akan membuat kawasan industri dengan total luas lahan mencapai 2.500.000 meter yang berada di tiga desa yaitu Desa Kemuning, Bojongmenteng dan Tunjungteja. Lalu PT. Andalán Pangan Nusantara yang berlokasi di desa Kemuning dengan luas lahan mencapai 150.000 meter," jelasnya.

Selain zona industri, keberadaan Tol Serang-Panimbang juga berdampak terhadap keberadaan zona permukiman di Kecamatan Cikeusal. Ada banyak pengembang yang masuk di kecamatan tersebut. "Untuk wilayah Cikeusal untuk kawasan permukiman, mereka sedang melakukan pembebasan lahan dan pembangunan," jelasnya.

Diyakini, keberadaan tol Serang-Panimbang juga berdampak pada hanya untuk 2 kecamatan yang terdapat exit tol, melainkan kecamatan-kecamatan penyangganya. "Yang juga berdampak karena berdekatan dengan Cikeusal sementara Petir, karena berdekatan dengan Tunjungteja," jelasnya. ● **pra**

Plaza Dermaga di Palembang Hancur Dihantam Tongkang Batu Bara

PALEMBANG (IM)- Kapal tongkang batu bara menabrak Plaza Dermaga 7 Ulu, Kota Palembang, Sumatera Selatan. Plaza yang baru saja diresmikan beberapa bulan lalu itu pun mengalami kerusakan berat. "Kejadian itu segera kami lakukan pengecekan," kata Penjabat Wali Kota Palembang, Ratu Dewa saat dikonfirmasi, di Palembang, Selasa (2/1), seperti dilansir Antara.

Sementara pantauan di lokasi kejadian, petugas Polairud Kota Palembang telah memasang garis polisi di lokasi kecelakaan tersebut. Kepala Bidang Perhubungan Laut ASDP Dinas Perhubungan Kota Palembang, Nihar Manah dikkonfirmasi, mengatakan kapal tongkang tersebut tidak hanya menabrak Plaza

Dermaga 7 Ulu Palembang yang merupakan aset milik Kementerian Perhubungan, tetapi juga menabrak dermaga lainnya yang merupakan aset Pemerintah Kota Palembang.

"Berdasarkan informasi yang kami terima kabel tali tongkang pengangkut batubara tersebut putus sehingga melaju tanpa arah dan menabrak dermaga," ujarnya.

Nizar menambahkan, tongkang tersebut saat ini sudah kembali ke pangkalannya. "Kami ikuti pihak berwajib, bagaimana arahnya dan proses hukumnya. Namun, yang jelas kerusakan ini harus diperbaiki karena ada dua aset yang rusak yang pertama aset Pemerintah Kota Palembang dan aset milik Kementerian Perhubungan yakni Dermaga 7 Ulu," katanya. ● **pra**



IDN/ANTARA

PAMERAN FOTO PERSIB BANDUNG

Pameran foto Persib dari masa ke masa digelar di Paskal 23 Hyper Square, Bandung, Jabar, Selasa (2/1). PT Persib Bandung Bermanfaat bekerjasama dengan Pewarta Foto Indonesia Bandung dan Wartawan Foto Bandung menggelar pameran foto Persib dari masa ke masa yang menampilkan foto-foto sejarah tim Persib Bandung dari jaman perserikatan hingga Liga Indonesia 2023-2024.

Flyover Cisauk Rampung, Kado Manis untuk Warga Tangerang

Dengan kehadiran flyover Cisauk tersebut pergerakan masyarakat di wilayah yang padat dan terkenal dengan macetnya itu akan terpecahkan.

TANGERANG (IM)- Warga Kabupaten Tangerang, terutama kawasan BSD, mendapatkan kado istimewa akhir tahun ini. Ini karena flyover Cisauk yang mengurai kemacetan di wilayah itu akan diresmikan penggunaannya.

Dengan kehadiran flyover tersebut pergerakan masyarakat di wilayah yang padat dan terkenal dengan macetnya itu akan terpecahkan. Kepala Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kabupaten Tangerang, Iwan Firmansyah Effendi mengatakan bahwa saat ini Flyover Cisauk tengah dalam masa uji coba terbatas

sejak 24 Desember kemarin. Diharapkan jalan layang ini dapat membantu mengurai kemacetan di area tersebut.

"Secara konstruksi Flyover Cisauk telah siap dan sekarang sedang dilakukan uji coba. Untuk operasi secara penuh direncanakan dilakukan pada Januari 2024. Ini kado manis untuk masyarakat Tangerang sekaligus dari era kepemimpinan Pak Zaki," kata dia.

Dengan perserian flyover tersebut, Pemerintah Kabupaten Tangerang mencapai target pembangunan infrastruktur jalan sesuai Rancangan Pemerintah Jangka Menengah Daerah

(RPJMD). Padatnya kendaraan di sekitar lokasi yang membuat macet menjadi alasan pembangunan jalan layang tersebut. Akhirnya pada Oktober 2022, pengerjaan konstruksi mulai dilakukan. Ahmed Zaki Iskandar atau Bang Zaki, saat menjadi Bupati Tangerang, harus banyak turun langsung untuk mengatasi persoalan di tingkat bawah, terutama saat melakukan koordinasi dengan Kementerian Perhubungan dan PT Kereta Api Indonesia (KAI) untuk pembebasan lahan. Bahkan, dirinya turun ke lapangan untuk menyelesaikan urusan pembebasan lahan tersebut. Dalam hal ini, Bang Zaki melakukan pendekatan dialog untuk memastikan bahwa proyek ini akan bermanfaat bagi masyarakat.

Untuk diketahui juga, proyek ini menggunakan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Tangerang. Flyover Cisauk menjadi satu-satunya jalan layang yang dibangun tanpa menggunakan APBN.

"Kita berani investasi. Kita tidak mau setengah-setengah untuk kesejahteraan masyarakat dan akhirnya kita berhasil membangun flyover pertama yang dibangun pakai APBD," kata pria yang juga Ketua DPD Golkar DKI Jakarta ini.

Sebagai informasi, alokasi anggaran pembangunan dan pengadaan tanah untuk Flyover Cisauk sekitar Rp200

miliar. Flyover tersebut memiliki panjang 1,09 kilometer (km) dengan panjang jembatan 525 meter dan dua lajur masing-masing memiliki lebar 5,5 meter. Selain Flyover Cisauk, proyek lain yang sedang dibangun ialah Underpass Bitung. Proyek ini dibangun oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) yang dimulai pada pertengahan 2023. Adapun Pemkab Tangerang melalui Dinas Perumahan, Permukiman, dan Pemakaman (DPPP) juga melakukan pembebasan lahan dengan membayar tanah dan bangunan milik warga seluas 11.259 meter. "Lokasi pengerjaan ini berdekatan dengan gerbang tol (Jakarta-Merak), jadi memang padat. Kami berharap masyarakat bisa bersabar dan mengerti. Harapannya underpass ini bisa mengurangi kemacetan," tutur Zaki. ● **pp**

BANTAH LAKUKAN PELANGGARAN KAMPANYE

Zulfikar Minta Bawaslu Kabupaten Tangerang Bekerja Profesional



IST

Zulfikar Hamonangan, Calon Legislatif (Caleg) DPR RI, Dapil Banten III.

TANGERANG (IM)- Calon Legislatif (Caleg) DPR RI, Dapil Banten III, Zulfikar Hamonangan meminta Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Tangerang agar bekerja independen dan profesional. Hal itu ditegaskan Zulfikar kepada awak media, Selasa (2/1).

Menurut Politisi Partai Demokrat itu bahwa, peristiwa dugaan adanya pelanggaran kampanye yang dituduhkan kepada dirinya harus dilihat secara komprehensif, tidak sepihak dan mengedepankan azas keadilan.

Peristiwa yang terjadi beberapa waktu lalu itu tegas Bang Zul, sapaan akrab Zulfikar, bukanlah merupakan pelanggaran kampanye. Pasalnya Mobil Pajero berplat dinas Polri 70088-VII itu adalah milik pribadi saya sebagai orang sipil, tidak bersumber dari APBN dan APBD Mobil itu tidak pernah saya gunakan dan saya tidak ada di dalam mobil itu. Mobil hanya

menurunkan penumpang untuk pindah ke mobil logistik yang berdekatan dengan mobil berplat polisi dan saat ini plat tersebut sudah dicopot karena masa berlaku sudah berakhir lalu pihak kepolisian sudah melakukan tilang," paparnya menjelaskan.

"Saya pastikan tidak ada pengumpulan massa dan tidak ada kampanye. Saya harap Bawaslu Kabupaten Tangerang bisa bekerja profesional dan mengedepankan azas keadilan," ujar Zulfikar menambahkan.

Dijelaskan Zulfikar, bahwa dalam aturan undang-undang (UU) MD3 (MPR, DPR, DPD dan DPRD) dikatakan bahwa anggota DPR RI sebagai lembaga legislatif yang kokoh dan berwibawa mempunyai hak imun. Seperti halnya dalam proses hukum, di mana setiap anggota DPR RI yang diminta klarifikasinya harus mendapat persetujuan dari Majelis Kehormatan Dewan (MKD) DPR RI. Meski begitu, untuk menghormati proses hukum, Zulfikar yang masih aktif sebagai anggota DPR RI, Komisi VII Fraksi Partai Demokrat mengaku rela datang ke Kantor Bawaslu Kabupaten Tangerang untuk memberikan keterangan (klarifikasi.red) atas masalah tersebut.

"Tentang hak imun sebagai anggota DPR RI jika dipanggil terkait proses hukum harus mendapatkan ijin lebih dulu dari MKD DPR RI. Tapi sebagai warga negara yang taat hukum saya telah datang memberikan klarifikasi ke Bawaslu Kabupaten Tangerang," pungkas Caleg Incumben yang menjabat anggota DPR RI sejak 1 Oktober 2019 lalu. ● **jh**

Driver Ojol hingga Mahasiswa Ramai-ramai Daftar Pengawas TPS

SERANG (IM)- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) se-Provinsi Banten pada Selasa (2/1) membuka rekrutmen menjadi Pengawas Tempat Pemungutan Suara (TPS), Januari 2023.

Pendaftaran PTIPS itu dilakukan secara serentak di Bawaslu se-Provinsi Banten. Dari pantauan sementara, masyarakat banyak yang antusias mendaftarkan diri mereka sebagai PTIPS di hotline Bawaslu se-Banten.

Pendaftar PTIPS berasal dari berbagai kalangan, baik dari kalangan mahasiswa bahkan hingga driver ojek online alias ojol. Koordinator Divisi Sumber Daya Manusia dan Organisasi pada Bawaslu Banten, Liah Culiuh mengatakan, pendaftaran PTIPS sendiri dibuka selama 5 hari yakni hingga 6 Januari 2023.

"Betul, hari ini pembukaan pendaftaran PTIPS serentak se-Banten, dan alhamdulillah dari pagi sudah banyak yang daftar," ujar Liah.

Liah menuturkan, Bawaslu sendiri membutuhkan 33.324 petugas se-Banten. Adapun kebutuhan PTIPS di masing-masing daerah adalah, Pandeglang 3.759 orang, Lebak 3.995 orang, Kabupaten Tangerang 9.016 orang, Kabupaten Serang 4.425 orang.

Kemudian, kebutuhan Kota Tangerang 5.175 orang, Kota Gilegon 1.253 orang, Kota Serang 1.877

orang, Kota Tangerang Selatan 3.824 orang. "Untuk syarat calon PTIPS yakni lulusan SMA atau sederajat, umur minimal 21 tahun saat pendaftaran, dan berdomisili di kecamatan setempat sesuai domisili," tuturnya.

Lebih jauhnya, Liah menjelaskan, tahapan rekrutmen PTIPS ini dimulai dari pendaftaran pada tanggal 2 sampai 6 Januari 2024 dan dilanjutkan pengumuman administrasi pada tanggal 10 Januari 2024. Mereka yang dinyatakan lulus tahap administrasi akan melanjutkan tahapan selanjutnya yakni tes wawancara pada 2 sampai 17 Januari 2024.

"Pengumuman hasil tes wawancara akan dilakukan pada 18-19 Januari, dan dilanjutkan pada pelantikan di 22 Januari 2024," ucapnya.

"Adapun honor PTIPS untuk 23 hari kerja yaitu Rp1.000.000 per orang," tambahnya.

Menurutnya, banyaknya pendaftar PTIPS menunjukkan tingginya antusias warga Banten untuk turut terlibat dalam pesta demokrasi sebagai pengawas Pemilu 2024. "Semoga dengan tingginya antusias warga ini, pesta demokrasi lima tahunan kita dapat berjalan dengan aman, lancar, jauh dari kecurangan dan menciptakan para pemimpin dan wakil rakyat yang berkualitas," ungkapnya. ● **pra**

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham, maka dengan ini kami umumkan bahwa **PT MULTI OCEAN SHIPYARD**, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan di Kabupaten Karimun ("Perseroan") akan mengkonversikan hutang Perseroan kepada **PT SOECHI LINES TBK** sebesar Rp2.416.900.000,00 - (dua triliun empat ratus enam belas miliar sembilan ratus juta Rupiah) menjadi 2.416.900 (dua juta empat ratus enam belas ribu sembilan ratus) saham dalam Perseroan, dengan nilai nominal Rp1.000.000,- (satu juta Rupiah) per saham.

Demikian pengumuman ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Karimun, 03 Januari 2024
PT MULTI OCEAN SHIPYARD
Direksi